

INHALTSVERZEICHNIS

REINHARD EDER

160 bewegte Jahre der Klosterneuburger Lehranstalt für Wein- und Obstbau



- 1** **MARTIN MEHOFER, BERNHARD SCHMUCKENSCHLAGER, KAREL HANAK, NORBERT VITOVEC, MEMISH BRAHA, FRANZ CHRISTINER, THACI CAZIM, ANDRZEJ GORECKI, INGRID HOFSTETTER, CHRISTIAN BRADER und MARTIN PRINZ**
Freilanduntersuchungen zur Wirkung eines organischen Handelsdüngers auf Basis von Trockenschlempe, Restmelasse, Melasseschlenpe, PNC (potato nitrogen concentrate) und CSL (corn steep liquor) und von Qualitätskompost A⁺ auf Boden und Reben.
Investigations into the effect of a commercial organic fertilizer based on dry mash from bioethanol production, blackstrap molasses, vinasse, PNC (potato nitrogen concentrate) and CSL (corn steep liquor) and of quality compost A⁺ on the soil and the vines.
- 28** **KARIN SILHAVY-RICHTER, ROBERT HACK, FERDINAND REGNER und KARIN MANDL**
Differentiation of commercial wine yeast strains by molecular markers.
Differenzierung von kommerziellen Weinhefestämmen mittels molekularer Marker.
- 44** **FERDINAND REGNER, NATASCHA TRIMMEL, CORNELIA EISENHELD, ROBERT HACK, ANDREAS ROCKENBAUER, CHRISTIAN PHILIPP, STEFAN NAUER und CHRISTIAN EITLER**
Charakterisierung der neuen Rebsorte 'Donauveltliner' ('Klbg. 1979').
Characterisation of the new grape variety 'Donauveltliner (Klbg.1979)'.
- 62** **LOTHAR WURM**
Maschineller Schnitt und maschinelle Ausdünnung im Vergleich zu händischem Schnitt und händischer Ausdünnung bei schorfanfälligen und schorfresistenten Apfelsorten unter Bio-Produktionsbedingungen.
Comparison of pruning and thinning by machine and hand with scab susceptible and scab resistant apple varieties under organic growing conditions.